

Forums pour l'entourage

Aidez moi

Par Profil supprimé Posté le 12/08/2018 à 07h48

Bonjour à tous,

Je ne sais plus quoi faire. Je suis en couple avec un homme depuis 2 ans et demi (je suis moi même un homme).

Je suis pour ma part un homme simple et sain de corps et d'esprit. Mon compagnon à quant à lui selon moi réellement perdu la tête.

Il a 38 ans aujourd'hui et cela fait environ 20 ans qu'il baigne dans ce monde là , le monde d' alcool et de la drogue. Je dois préciser qu'il est sous antidépresseur et utilise de temps en temps des cachets pour ce calmer quand il a une crise d'angoisse beaucoup trop forte.

Comme je l'ai dit plus haut, cela fait 2 an et demi que nous sommes ensemble. Mais depuis le mois d'octobre derniers, lors d'une fête que l'on avait organisé chez nous, il a recommencé à sniffer de la cocaïne. Je dois préciser que lorsqu'il sort , il boit une quantité incroyable d'alcool et cela est déjà arrivé qu'il en vomisse.

Depuis ce fameux mois d'octobre dernier, il sort de plus en plus (il quitte la maison à 22h pour rentrer le lendemain à 8,9,10h)..

Nous traversons une grave crise de couple et cela a réellement failli se finir hier. Mon copain est le type d'homme à ne vivre que le moment présent et de ne faire aucune projection pour l'avenir. Carpe diem , qui vivre verra, c'est un peu sa devise .

Lorsqu'il prend de la cocaïne et boit, comme je l'ai dit, il passe sa nuit dehors et rentre très tôt le matin. Lorsqu'il est en état de défoncette , il télécharge des applications de rencontre et vas coucher avec le premier venu. En janvier dernier, nous avons eu la frayeur de notre vie. Lors d'un rapport avec un autre homme(nous sommes en relation ouverte, que je pensais ponctuelle et je me suis rendu compte que c'était récurrent et qu'il avait toujours trompé ses ex , moi, encore, il m'a demandé d'ouvrir la relation) et le préservatif a craqué .

résultat, il a fini au urgences, en crise de larme ; la plus grosse frayeur de sa vie et un traitement d'un mois de prévention contre le VIH. il est négatif !

Lorsque je lui parle de ça, il s'agace , fuit la discussion et minimise tout. je ne sais plus si je suis moi trop à cheval sur mes principes ou si il est réellement en danger...svp aidez moi